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Bueno, bendecido pueblo. Quería dirigirme a ustedes. hoy ha sido un día tan poderoso e histórico, un 
día memorable que conmemora cuando el cielo se abrió y DIOS decidió visitar al hombre para venir y 
redimir al hombre. DIOS vestido como hombre para comenzar el viaje de la redención de la humanidad. 
Muy, muy histórico, muy, muy poderoso. 
 
Sin este día no habría redención que hubiera tenido lugar. No habría Cruz y el cielo también 
permanecería cerrado. Entonces, este es el día que Jacob vio, cuando vio la escalera de Jacob, vio la 
escalera DEL SEÑOR, personas y ángeles subiendo y bajando, conectando el cielo, y arriba estaba el 
SEÑOR mismo. Así que este es un tiempo muy, muy poderoso bendecido pueblo, un tiempo muy 
histórico cuando estamos marcando el momento en que EL SEÑOR vino desde el cielo para comenzar 
el viaje hacia la Cruz, para morir por la humanidad. Y en este día, han sucedido muchas cosas. 
 
Muchas personas, familias, se han reunido en la ciudad, en los pueblos, en los hogares. Las familias se 
han reunido y han compartido conversaciones nuevas, cómo fue el año y todo. Es un día que es alegre 
por las reuniones familiares y muchas cosas han sucedido en este día, de hecho. Ahora, hoy, mientras 
celebran la Navidad, el momento en que nuestro SEÑOR y Salvador Bendito vino a la humanidad para 
comenzar el viaje de redimir a la humanidad desde la Cruz, el libro de Isaías capítulo 53 destaca. Muy 
fuerte. Muy, muy fuerte. 
 
Isaías capítulo 53. Lo he dicho aquí antes que es como el quinto evangelio, porque en ese Isaías, 
realmente todo el libro de Isaías, él describe a CRISTO. Habla de cómo vendría el CRISTO. Y en el 
capítulo 53 presenta un clímax sobre cómo EL MESÍAS moriría en la Cruz, la pasión de CRISTO. Y 
luego, en ese mismo capítulo 53, ves al siervo sufriente. Y al final, ves que resucita cuando dice que en 
su sufrimiento verá la luz de la vida, lo que significa que saldrá de la tumba. 
 
Y luego habla de cómo compartirá el botín, lo que significa que ganará y será conocido entre los 
grandes, lo que significa que tendrá un Reino, un gran Reino Eterno. Así que Isaías 53 claramente 
destaca muy claramente hoy mientras conmemoramos este día tan especial, la Navidad.  
 
Ahora estamos celebrando la Navidad, la Navidad en un tiempo muy, muy interesante, un tiempo muy 
crítico, complicado. Ahora mismo estamos celebrando la Navidad en un momento en que se está 
llevando a cabo el anuncio de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. El anuncio de LA GLORIOSA 
VENIDA DEL MESÍAS se está llevando a cabo.  
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Está ocurriendo y está llegando a las naciones, alcanzando las naciones de la tierra, LA GLORIOSA 
VENIDA DEL MESÍAS. Y en este momento, EL SEÑOR está llamando a toda la humanidad a 
arrepentirse y recibir a CRISTO. En otras palabras, nacer de nuevo y luego permanecer ahí y caminar 
en santidad ahí, sin renunciar a CRISTO, sin retroceder. Así que este es un momento muy tremendo en 
el que estamos celebrando la Navidad, un momento en el que nos estamos preparando para LA 
VENIDA DE CRISTO, la vuelta DEL SEÑOR, y las muchas escrituras que hablan sobre el regreso DEL 
SEÑOR.  
 
Hemos leído una y otra vez del Apocalipsis capítulo 3, versículos 10 y 11, cuando dice: “Por cuanto 
has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de 
venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. Así que ves muy claramente 
ahí en la soberanía DEL SEÑOR, el hecho de que DIOS está en control y está viniendo para llevar a los 
suyos al cielo mientras el juicio está sobre la tierra. 
 
Este es el momento en que este anuncio, quiero decir, en el que estamos celebrando la Navidad, el 
momento en que el anuncio de la LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS se está proclamando hasta los 
confines de la tierra. Y por eso hoy es Navidad. Quería venir a ustedes y compartir algo muy crítico que 
puede ayudarlos a navegar durante un momento como este, especialmente en una dispensación tan 
crítica como esta. 
 
Sabemos muy bien que cuando EL MESÍAS venga, vendrá de manera inminente. En otras palabras, 
vendrá en un día que nadie sabe, que nadie espera, y ese día será en una hora que nadie sabe ni 
espera. Así que el día y la hora no se conocen. 
 
Y EL SEÑOR, al establecer las Escrituras que describen el regreso de CRISTO, no ha dejado de 
enfatizar una y otra vez la importancia de este aspecto del regreso de CRISTO, la significancia de la 
inminencia de su regreso: que ÉL vendrá en una hora cuando menos lo esperen, en un día cuando 
menos lo esperen. EL SEÑOR ha hablado claramente en todo el espectro de la Biblia sobre la 
necesidad de entender por qué ese día es un día oculto. 
 
En Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, versículos 13 al 18, hemos visto claramente cómo EL 
SEÑOR habla allí sobre el desarrollo de ese día, la secuencia de ese día, cómo se desplegará ese día. 
Dice que los muertos resucitarán, serán glorificados, se levantarán para encontrarse con EL SEÑOR. 
Los vivos que estén allí en ese momento serán exonerados de la muerte, serán transformados, irán a 
encontrarse con EL SEÑOR, y aquellos que estaban muertos y han resucitado, sus almas se unirán a 
sus cuerpos gloriosos. 
 
Así que todo el espectro de cómo se desarrollará ese día está descrito en Primera de Tesalonicenses, 
capítulo 4, versículos 13 al 18. Y EL SEÑOR pone un gran énfasis en que sepamos que el día y la hora 
no se conocen. 
 
Entonces, el libro de Primera de Samuel, capítulo 30, versículos 16 y 17, es realmente una pieza 
clásica, una obra maestra que podemos usar para comprender la importancia de la calidad de 
nuestra preparación, la calidad de nuestra espera DEL MESÍAS. ¿Cómo esperamos AL MESÍAS y 
cuáles son los peligros de no esperarlo? 
 
Así que dice en Primera de Samuel, capítulo 30, versículo 16, que llevó a David hacia ellos. Y allí 
estaban esparcidos por el campo, comiendo, bebiendo y celebrando, es decir, bailando, festejando, 
casándose, dándose en matrimonio, y así sucesivamente, disfrutando de la vida con alegría debido a la 
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gran cantidad de botín que habían tomado de la tierra de los filisteos y de Judá. Pero en el versículo 
17, David los combatió desde el anochecer hasta la tarde del día siguiente, y ninguno de ellos escapó, 
ninguno logró huir. (Eso es serio) excepto por los 400 jóvenes que huyeron en camellos. Así que este 
será el fundamento de nuestra conversación, además de una conversación muy breve que quiero tener 
con ustedes sobre la importancia de su salvación cristiana en un momento como este, un tiempo en que 
hay festividades y celebraciones en todas partes. 
 
Ahora, en el libro de Mateo, encontrarán el mismo escenario, pero en este caso pueden ver 
claramente que EL SEÑOR está diciendo en Primera de Samuel, capítulo 30, versículos 16 y 17, que la 
mayoría de los peligros, las catástrofes y las tragedias que siempre afectan al hombre lo devastan 
completamente y lo destruyen. EL SEÑOR está diciendo muy, muy claramente que esas tragedias son 
prácticamente evitables. Son literalmente evitables y, si el hombre tan solo escuchara, el resultado sería 
diferente. 
 
En el libro de Mateo, capítulo 24, EL SEÑOR dice lo siguiente. Mateo 24, versículo 36, dice: "Pero 
acerca de aquel día y hora nadie sabe, ni siquiera los ángeles en el cielo, ni el Hijo, sino solo Dios el 
Padre." Eso es un mensaje muy serio, bendecido pueblo. 
 
Entonces, EL SEÑOR TODOPODEROSO está hablando ahora a las naciones. ÉL está diciendo a las 
naciones que se preparen para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y en este día en particular, EL 
SEÑOR está diciendo que está ocurriendo mucho en la Tierra, especialmente si lees desde el 
versículo 37, donde dice: "Como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre." 
 
Porque en los días antes del diluvio, la gente comía y bebía, celebraban y se casaban y se daban en 
matrimonio hasta el día en que Noé entró en el arca, y no supieron nada de lo que ocurriría hasta que 
vino el diluvio y los arrasó a todos. Luego, hace una conexión, un puente. Así será en LA GLORIOSA 
VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE. Muy serio, bendecido pueblo. 
 
EL SEÑOR está diciendo que entre estas dos escrituras, Primera de Samuel, capítulo 30, versículos 16 
y 17, y ahora el libro de Mateo 24, versículo 36, si lo extiendes y lo llevas hasta el versículo 42, el tema 
es el mismo. EL SEÑOR está diciendo que hay comida, bebida y alegría, en otras palabras, felicidad, 
un ambiente de banquete, de fiesta. Así que no hay mejor momento para advertir a los habitantes de la 
tierra y especialmente a la iglesia, que en esta hora, en esta hora crítica, las celebraciones navideñas, 
cuando toda la tierra está celebrando. 
 
Y para empezar, ves que han malentendido. Ya tienen una concepción errónea sobre el significado, el 
propósito y el valor de este día. Esa es la primera impresión que te llega, que ha habido un completo 
malentendido sobre el significado y el valor de este día. 
 
La mayoría de las personas lo pasan bebiendo alcohol, cayendo en inmoralidad, pecando. El pecado 
alcanza su punto más alto ahora. Este es el día cuando el mundo peca más. EL SEÑOR está diciendo 
que la gente come, bebe, baila, disfruta, se casa y da en matrimonio, esas cosas que corresponden a 
un ambiente festivo, una vida festiva. 
 
Ves muy claramente que cuando David bajó los vio comiendo, bebiendo, bailando y celebrando, en sus 
mente, en sus mente, Judá estaba lejos, muy lejos, de donde habían saqueado y llevado a las mujeres 
y los niños de Judá, estaban lejos. Y no había ningún signo físico delante de ellos que les indicara que 
la catástrofe o el peligro estaban a punto de caer sobre ellos. No había ningún signo físico, nada que 
pudieran ver y darse cuenta de que esto era un presagio o que les mostrara que el peligro estaba a 
punto de llegar. Para nada. 
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Porque, según ellos, habían saqueado y llevado a las mujeres y los niños de Judá, y la comida y todo. Y 
Judá estaba lejos, así que el peligro estaba lejos de ellos. El peligro estaba lejos de ellos. Eso es 
asombroso, bendecido pueblo. Así que estaban comiendo, bebiendo y bailando, casándose y dándose 
en matrimonio, tomando a algunas de las mujeres que habían saqueado de allí como esposas, ahora 
casándose y dándose en matrimonio. En otras palabras, en su percepción, pensaban que el peligro 
estaba lejos de ellos. 
 
EL SEÑOR está advirtiendo aquí sobre una vida salvaje, una vida mundana, un tipo de vida 
despreocupada donde no te importa ningún peligro. No hay peligro percibido hasta que, de repente, 
David y sus hombres, aunque fueran pocos, los atacaron, y ninguno escapó, excepto los que estaban 
en camellos que lograron huir. 
 
Pero aquellos que estaban bailando, comiendo, bebiendo y celebrando, ninguno, ninguno escapó. 
Nadie pudo salir, nadie pudo escapar. Esa es una lección muy seria que EL SEÑOR está dando al 
mundo entero hoy, en un día donde hay tanto para comer, beber, bailar y casarse. Hoy hay fiestas en 
oficinas, fiestas navideñas en empresas, reuniones de grupos en la casa del embajador. Hay una 
comunidad así, reuniéndose en la casa del embajador para una fiesta de Navidad o en la casa de un 
director ejecutivo, con familiares y demás. Hay tanto para comer, beber y bailar ocurriendo hoy. 
 
Recuerdo una vez cuando vine de la isla Sigulu, en Uganda, donde hubo una cruzada del Evangelio. 
Cruzamos el lago Victoria en un bote. De regreso, era el día de Navidad y estábamos en el camino. Es 
un viaje largo desde esa área Thika hacia Nairobi. Cuando llegamos a un lugar cerca de Dunga, donde 
hay un pantano. Creo que hubo una vez una fábrica o alguien intentó instalar una allí para vehículos. 
Hay una zona que normalmente está inundada. Cuando llegamos a ese tramo, me quedé dormido en el 
vehículo, y EL SEÑOR, por voz, dijo que era el día de Navidad. Íbamos conduciendo de regreso, y EL 
SEÑOR, por voz, dijo: "Si quisiera, incluso hoy, EL MESÍAS podría regresar”. 
 
EL SEÑOR me decía que, si ÉL quisiera, podría decirme que incluso ese día, en esa Navidad, EL 
MESÍAS podría volver. Me quedé tan sorprendido. Me desperté y lo que entendí que EL SEÑOR estaba 
diciendo es que el día de Navidad es cuando la gente realmente sale a pecar. Realmente salen al 
pecado y para pecar. Están comiendo, bebiendo, atrapados en una vida salvaje, una fiesta, una 
celebración festiva. Hasta el punto de que incluso los cristianos comprometen sus principios. 
Encuentras a un joven cristiano diciendo: "No, es Navidad, estamos con amigos, ahora podemos beber 
algo de alcohol, podemos bailar afuera". O dicen: "Esta es nuestra oficina, estos son nuestros colegas, 
somos un grupo profesional. Quiero decir, somos doctores, cirujanos, abogados, maestros, ingenieros, 
arquitectos, cualquier grupo. Encuentras que ese es el día en que los cristianos incluso se sienten 
tentados a beber alcohol, y luego las cosas se salen de control, terminan en pecado sexual. 
 
Entonces, lo que me impactó cuando EL SEÑOR habló así, que si ÉL quisiera, incluso en ese día, el día 
de Navidad, EL MESÍAS podría regresar, fue el hecho de cómo sería si EL MESÍAS viniera ese día. 
¿Cuántos entrarían al Reino de los Cielos? Porque están ocupados comiendo, bebiendo vino, bailando 
y casándose. Dándose en matrimonio y pecando sexualmente, hasta el punto de que incluso la iglesia, 
no puedes evitar preguntar: ¿cuántos cristianos, si EL MESÍAS viniera, ¿cuántos cristianos entrarían en 
la Gloria? Porque hay una atmósfera que consume toda la tierra de pecado y pecaminosidad en un día 
así. Toda tendencia se inclina hacia el pecado. 
 
Y así, EL SEÑOR está advirtiendo aquí, no que comer sea malo, para nada. Tienes que comer para 
vivir. No que beber sea malo, para nada. Tienes que beber normalmente, excepto por el alcohol, 
mantente alejado de él. Pero beber agua, jugos, lo que sea, bebes para vivir, para estar vivo. Casarse, 
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EL SEÑOR celebra el matrimonio. Dice: "El que halla esposa, halla algo bueno". EL SEÑOR es quien 
creó el matrimonio y honró el matrimonio. Además de crear el matrimonio, también lo bendijo. Sin 
embargo, cuando se trata de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, así es como ÉL habla sobre 
comer, beber y casarse. 
 
En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que hay una vida que se vive en esta tierra, una vida que 
parece resuelta y placentera, una vida que parece segura. Te sientes seguro, te sientes protegido. 
Seguridad, ahora estás seguro en esta tierra. Esa vida de complacencia. EL SEÑOR está diciendo que 
es muy peligrosa. 
 
EL SEÑOR TODOPODEROSO está diciendo que vivir sin cuidado es mortal. Habla sobre mantener un 
modo festivo, de celebración, como ves por toda la tierra hoy, una vida festiva, suave y placentera. Está 
diciendo que sentirse seguro, sin miedo a que algo malo pueda suceder. EL SEÑOR está diciendo que 
es muy mortal, esa vida es muy mortal.  
 
Porque estos bandidos, después de haber saqueado Siclag y Judá, llevando las cosas, los bienes, los 
graneros, los alimentos, las mujeres y los niños, cuando llegaron a este valle donde pensaban que el 
peligro estaba lejos, cualquiera de Judá que intentara seguirlos estaba demasiado lejos. El peligro 
estaba realmente lejos de ellos, muy lejos de ellos según ellos. ¿Por qué? Porque no había señales 
físicas de peligro alrededor. Pero no eran lo mismo. 
 
Pero en el momento en que las personas claman paz y seguridad, paz y tranquilidad, paz y seguridad, 
cuando llega un momento en que las personas se sienten muy seguras y tranquilas, sin señales de 
peligro, y sienten que el peligro está lejos de ellas, ÉL dice que es entonces cuando el peligro está más 
cerca de ellas, porque de repente caerá sobre ellas. Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo aquí. 
 
Y por eso, en Primera de Tesalonicenses, capítulo 5, EL SEÑOR dice lo siguiente. En Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 5, versículos del 1 al 3, dice:  
 
1 Tesalonicenes 5:1-2 (RVR) 1 Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, 
hermanos, de que yo os escriba. 2 Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá 
así como ladrón en la noche. Que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos 
destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán. 
 
➢ En otras palabras, el arrebatamiento sucederá y el día del juicio golpeará, azotará la tierra como 

un ladrón en la noche. Es decir, de repente, cuando menos lo esperes, un ladrón, cuando menos 
lo esperes, entonces caerá el peligro. Eso es de lo que está hablando aquí. Cuando nadie lo 
espera, entonces caerá el peligro. Eso es todo lo que está diciendo aquí. 

 
ÉL está diciendo en esta vida, EL SEÑOR está advirtiendo que en esta vida, cuando estás en un lugar 
donde no ves señales de peligro, donde el peligro parece estar lejos, como hoy, la gente está bebiendo, 
comiendo, celebrando. Nadie percibe el peligro o que EL MESÍAS podría venir, para nada. Es entonces 
cuando el peligro está más cerca, cualquier cosa puede suceder. En cualquier momento puede caer 
sobre ellos mientras las personas dicen paz y seguridad. La destrucción vendrá sobre ellos de repente 
como los dolores de parto de una mujer embarazada, y no podrán escapar. 
 
EL SEÑOR está advirtiendo sobre comer, beber, bailar, celebrar y casarse. Este ambiente de fiesta y 
celebración. EL SEÑOR advierte que comer, beber, bailar y celebrar en esta tierra puede ser peligroso. 
Eso es lo que está diciendo. Y luego dice en el versículo 4: Mas vosotros, hermanos, no estáis en 
tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón. 
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Pero para ustedes, cristianos, pero para ustedes, hermanos y hermanas, no están en la oscuridad para 
que este día los sorprenda como un ladrón. Todos ustedes son hijos de la luz. En otras palabras, está 
diciendo que incluso cuando el mundo celebra así, comiendo, bebiendo, bailando, casándose y 
dándose en matrimonio como esto, la iglesia, sin embargo, no debería sumergirse en ese beber y 
festejar. ¿Por qué? 
 
Porque entonces ellos son conscientes de que el anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS también tiene 
que ver con que el día y la hora no son conocidos. Así que está diciendo que los cristianos deben estar 
alerta, totalmente alerta. Y por eso EL SEÑOR advierte aquí muy severamente, muy, muy en serio. ÉL 
advierte. Comer, beber, bailar, celebrar, casarse, dar a tus hijos en matrimonio, una vida 
despreocupada, una vida salvaje, una vida suave y placentera, mantenerse feliz, en un ambiente 
festivo, festivo de banquete, ese tipo de vida despreocupada donde te sientes seguro, sin señales de 
peligro. Dices paz, paz. 
 
Pero cuando llega ese momento en que las personas dicen paz, paz, paz, y se sienten seguras, sin 
señales de peligro, sin razones visibles para alarmarse, en ese momento más cercano a ellos está la 
destrucción que viene a matarlos o la muerte que viene a golpearlos. Eso es lo que EL SEÑOR está 
diciendo. 
 
ÉL está diciendo que los malvados, los pecadores, están más cerca, los pecadores y la iglesia, están 
más cerca de su destrucción, de su muerte. En el momento en que están gritando alegría y paz, cuando 
se sienten tranquilos y seguros, es cuando están más cerca de su destrucción. 
 
En un día como este, por ejemplo, cuando todos se sienten seguros, están bailando, comiendo, 
celebrando, sin señales visibles de peligro, ÉL dice que es cuando tu destrucción está más cerca, tu 
ruina está más cerca de ti. Eso es todo lo que EL SEÑOR está advirtiendo. 
 
Y EL SEÑOR también está diciendo que comer, beber, bailar, una vida placentera, una vida suave y 
fácil, las comodidades terrenales, una vida despreocupada, este tipo de vida que ves hoy abrazada por 
esta generación, EL SEÑOR está diciendo que es una vida que exalta la sensualidad, la carne, el vivir 
sensual, un ambiente sensual, la sensualidad. Es una vida que abraza la sensualidad. 
 
Y EL SEÑOR está diciendo que el enemigo es muy sabio, el enemigo de la Iglesia, el enemigo del 
creyente, el enemigo de DIOS. El diablo es muy sabio. Él sabe que cuando las personas están 
comiendo, bebiendo, bailando y elevando esta sensualidad, viviendo en la carne, es cuando él tiene 
mayor poder y mayor entusiasmo para atacarlos y vencerlos. 
 
EL SEÑOR está diciendo que el diablo está más animado para atacarte cuando vives este tipo de vida 
de comer y beber y luego sensualidad. Y EL SEÑOR está advirtiendo que esto no es algo nuevo. Esto 
no es un descubrimiento, para nada. No es algo de lo que alguien deba sorprenderse y decir: "¡Oh, 
ahora he aprendido esto! Me sorprende escucharlo". Para nada. 
 
EL SEÑOR está diciendo que muchos pastores, pastores pentecostales, pastores evangélicos, pastores 
bautistas, sacerdotes católicos, prácticamente todos, muchos de ellos han descendido al infierno. ¿Por 
qué? Comer, beber y bailar ha sido un vehículo que ha llevado a muchos cristianos, bien intencionados, 
que deseaban entrar al cielo, a terminar en el lago de fuego. 
 
Comer, beber, bailar, disfrutar de festivales, celebrar fiestas, casarse, entregar en matrimonio, la 
sensualidad que ves en todas partes en tus televisores, en tus teléfonos, en tus revistas, el diablo la 
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está exaltando. ¿Por qué? Porque el diablo ha descubierto que ese es el momento en que es más 
fuerte, cuando logra casi un 100% de éxito al atacarte. 
 
El diablo está más motivado a atacar a las personas cuando están absortas en un día como este, un día 
de comer, beber, bailar y casarse. Inmoralidad y todo eso. Así que EL SEÑOR está advirtiendo muy 
severamente sobre un día tan especial como este, un día que caracteriza grandes celebraciones por 
todo el mundo. 
 
EL SEÑOR está diciendo muy claramente que ese tipo de vida despreocupada, de sentirse seguros, sin 
pensar en el mañana, es un estilo de vida que ha marcado a esta generación. Pero ese tipo de vida de 
esplendor, circunstancias, color, placer, una vida fácil, donde no consideras el peligro, está diciendo que 
ese tipo de vida no te permite darte cuenta de que el juicio de DIOS está viniendo. 
 
Esto es serio. Pero el tipo de vida que ves que toda la humanidad ha adoptado hoy, en este día, donde 
hay vestidos, fuegos artificiales, vehículos, reuniones familiares, fiestas en jardines, pasteles, 
parrilladas, ese tipo de vida de color, circunstancias y esplendor, es la forma de vivir más peligrosa en 
esta tierra porque no te da ni un momento, ni siquiera el más mínimo momento, para considerar el juicio 
de DIOS  que se aproxima. 
 
Y que el juicio normalmente vendrá y te golpeará en ese punto cuando estés más débil, cuando no 
hayas considerado la justicia, no hayas considerado la santidad, no hayas considerado LA VENIDA 
DEL MESÍAS. Pero es entonces cuando el juicio caerá sobre ti, te golpeará. El ejemplo más vívido aquí 
es el libro de Lucas, capítulo 16, versículos 19 al 31, donde EL SEÑOR habló sobre Lázaro y el hombre 
rico. 
 
Y ves muy claramente a Lázaro. Vivió allí fuera, otro tipo de vida. Era pobre, suplicaba por comida, pero 
perseguía la justicia. Dependía DEL SEÑOR, buscaba la santidad.Y luego el hombre rico vivió vestido 
de púrpura, esplendor, color, circunstancias, buena comida todos los días, buena vida, lujos. Ese tipo 
de vida lo llevó a pensar que todo estaba seguro, comía bien, vivía bien. Entonces, de repente, la 
destrucción lo golpeó. Debió haberse sorprendido mucho. Se encontró de repente en el fuego del 
infierno, en el lago de fuego. De repente se vio dentro del lago de fuego. 
 
Así que EL SEÑOR está advirtiendo muy seriamente. Está advirtiendo a esta generación muy, muy 
seriamente en un momento en que todo el mundo está absorto en comer, beber, en las circunstancias. 
 
En el libro de Santiago, capítulo 5, El SEÑOR dice lo siguiente. Santiago, capítulo 5, versículos 7 al 9, 
dice lo siguiente: 
 
Santiago 5:7-9 (RVR)  7 Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor. Mirad cómo 
el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia 
temprana y la tardía. 8 Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la 
venida del Señor se acerca. 9 Hermanos, no os quejéis unos contra otros, para que no seáis 
condenados; he aquí, el juez está delante de la puerta. 
 
➢ Este es un mensaje serio, bendecido pueblo. EL SEÑOR está diciendo algo muy, muy serio 

aquí. El juez está a la puerta. El juez está a la puerta. Muy serio, bendecido pueblo. 
 
➢ DIOS TODOPODEROSO está advirtiendo a esta generación. Si está en la puerta, en cualquier 

momento podría abrirla y entrar. Y aquellos que no estén preparados estarán en una situación 
de consecuencias eternas, eternamente. 
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➢ La Biblia advierte que en días como estos habrá burladores. Habrá burladores, personas que 

dirán: "¿Dónde esta LA VENIDA DEL MESÍAS de la que hablas? ¿Cómo es que no la vemos? 
Nuestros abuelos hablaron de esto hasta que murieron. Todos hablaron de ello y nada sucedió. 
Así que no viene. No es segura." 

 
La Biblia dice en 2 Pedro, capítulo 3, versículo 3: "Sobre todo, deben entender que en los últimos días 
vendrán burladores, burlándose y siguiendo sus propios malos deseos”. 
 
Dirán: "¿Dónde está esta LA VENIDA DEL MESÍAS que prometió? Desde que nuestros ancestros 
murieron, todo sigue igual que siempre, como la vida normal. Es usual. Cada día te despiertas y es un 
día normal, como el día de ayer, y mañana será igual que desde el principio de la creación", dice. Pero 
olvidan deliberadamente que hace mucho tiempo, por la palabra de DIOS, los cielos fueron creados y la 
tierra se formó del agua y por el agua. Versículo 6 de 2 Pedro, capítulo 3. Por estas aguas también el 
mundo de ese tiempo fue inundado y totalmente destruido. Por la misma palabra, los cielos y la tierra 
presentes están reservados para el fuego, guardados para el día del juicio y de la destrucción de los 
impíos. 
 
Muy, muy claramente, EL SEÑOR lo dice con valentía. Pero ese día está llegando, por más que 
parezca lejano, y dice que cuando menciona el día y la hora desconocidos, las personas estaban 
comiendo y bebiendo, bailando, festejando, casándose y dándose en matrimonio. Ese tipo de 
descripción. 
 
EL SEÑOR dice que no percibieron ningún peligro viniendo entonces, así que pensaron que cada día 
sería un día normal hasta que, de repente, la destrucción los golpeó. Y está advirtiendo a esta 
generación que cada vez que te sientes seguro, cuando las cosas parecen normales, ese es el 
momento en que el peligro está más cerca de ti. Está a punto de suceder. Como hoy, el día en que 
estamos hoy.  
 
EL SEÑOR advierte en Lucas 16, versículos 19 al 31. La historia no es una parábola. Es una historia 
completa, real, porque Lázaro es mencionado por nombre. Esto es para ayudarte a entender que 
cuando te sientes seguro, entonces el peligro te golpeará repentinamente. 
 
Para ayudarte a comprender los peligros de vivir una vida normal en esta tierra, los peligros de vivir una 
vida normal aquí sin temor a ningún peligro o sin esperar que algo cambie mañana. Vivir la vida normal 
en esta tierra, aunque los tiempos son extraordinarios. 
 
En otras palabras, esta advertencia en 1 Juan, capítulo 2, versículos 15 al 17, sobre los peligros de 
amar este mundo y asentarse en este mundo, amando este mundo y estableciéndose cómodamente en 
él, es la misma advertencia que EL SEÑOR levanta como una bandera roja cuando dice que las 
personas estaban comiendo, bebiendo, casándose y dándose en matrimonio, en ambiente festivo. 
 
Esa advertencia también se ve en la Iglesia de Laodicea: amaban el mundo, estaban en el mundo, 
estaban atrapados en él. Eso era todo lo que querían. Estaban en paz, disfrutaban la vida en la tierra. 
Se tomaron su tiempo para asentarse en la tierra. Esta advertencia sobre sentirse cómodos 
estableciéndose cómodamente en esta tierra... ¿Crees que eso no te afectará? En Hebreos, capítulo 
6, versículos 4 al 6, se habla de aquellos que nacen de nuevo y de repente comienzan a asentarse 
nuevamente en la tierra. 
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En 1 Corintios, capítulo 4, versículos 8 al 12, dice: "Puedo ver que ya han llegado. Ya están reinando 
con Cristo, como si ya estuvieran viviendo en la era milenaria reinando con Él”. 
 
En otras palabras, asentándose. EL SEÑOR está advirtiendo sobre asentarse en esta tierra, los peligros 
de asentarse en esta tierra y sentirse seguros. Y está diciendo que no hay señales visibles de peligro, ni 
llamados visibles de alarma. Sin embargo, cuando llega ese momento en tu vida, cuando te sientes tan 
seguro, es cuando tu peligro está más cerca de ti y está a punto de destruirte, de golpearte y destruirte. 
Cuando sienten que LA VENIDA DEL MESÍAS no parece cercana, es entonces cuando aparecerá. 
Como hoy, como hoy, sienten: "Oh no, es Navidad, todos están comiendo, bebiendo". 
 
No tienen idea de que ÉL puede venir en este día. Ese tipo de sentimiento de seguridad, como el de 
hoy, es mortal. EL SEÑOR está diciendo que comer, beber, bailar y casarse simboliza una vida 
centrada en esta tierra, donde estás en el reino físico, en la sensualidad, en una vida física donde no 
tomas en cuenta, no consideras la vida espiritual en ti. 
 
En otras palabras, ¿era esto toda tu vida? ¿Esto era todo lo que había en tu vida cuando fuiste creado? 
¿Vivir aquí así y eso es todo? La Biblia dice que si esto fuera todo, entonces nacer de nuevo no tendría 
sentido. Si esto fuera todo por lo que luchamos, entonces seríamos dignos de lástima. (1 Corintios 15). 
Las personas deberían venir y lamentarse por nosotros. 
 
Así que está advirtiendo sobre comer, beber, bailar y celebrar. ¿Por qué? Porque ese tipo de vida 
sensual, ese tipo de vida tiende a suprimir cualquier consideración espiritual para el futuro. ¿Qué pasa 
con tu vida espiritual en EL SEÑOR? ¿Qué pasa con tu futuro espiritual? ¿Qué pasa con la vida más 
allá de esta? Y por eso EL SEÑOR advierte sobre esta vida de comer y beber, en su alabanza, sin dar 
ninguna consideración a la eternidad asentándose en la tierra. Esto es muy peligroso, bendecido 
pueblo. 
 
Y está diciendo que ha llegado la hora de que la iglesia se prepare, de que las naciones se preparen. 
No hay forma de que la iglesia esté absorta, atrapada en comer y beber sin considerar su eternidad o 
LA VENIDA DEL MESÍAS. 
 
No más actividades normales, vidas diarias normales, comer, beber, casarse, dar en matrimonio. En 
otras palabras, la búsqueda de una vida normal en esta tierra, estableciéndose en esta tierra. EL 
SEÑOR está diciendo que esa es la cosa más peligrosa que le puede pasar a alguien en este 
tiempo.¿Por qué? Porque piensan que no hay señales de peligro. 
 
Y luego, si lees el libro de Mateo 24 que leímos, Mateo 24, si lees más allá, dice que como en los días 
de Noé. Continúa diciendo, nuevamente en Mateo, capítulo 24, estamos leyendo desde el versículo 36 
en adelante. Y continúa diciendo Versículo 37: "Como en los días de Noé, así será en la venida del 
Hijo del Hombre. Porque en los días antes del diluvio, la gente estaba comiendo y bebiendo, casándose 
y dándose en matrimonio hasta el día en que Noé entró en el arca, y no sabían nada de lo que 
sucedería hasta que llegó el diluvio y los arrasó”. Dice que así será en la venida del Hijo del Hombre. 
 
Así que realmente lo extrapola a este tiempo. Dice que será como este tiempo, como aquel. Está muy 
claro que en los días de Noé, EL SEÑOR liberó a su pueblo justo, y los malvados fueron juzgados. Así 
que está diciendo que eso es lo que sucederá en LA VENIDA DEL MESÍAS, que ÉL liberará a su 
pueblo mientras los malvados permanecen aquí para ser juzgados cuando la ira de DIOS sea 
derramada sobre la faz de la tierra. 
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Es asombroso pensar que en los días de Noé, toda la gente pereció y solo ocho miembros de la familia 
de Noé sobrevivieron. Es terrible decir que perecieron porque no había señales claras de peligro a sus 
ojos. Es terrible decir que no había señales físicas de peligro que les advirtieran para prepararse o 
cambiar su rumbo. El hecho de que Noé se presentó ante ellos y comenzó a anunciar que el juicio 
estaba llegando, que se arrepintieran y fueran justos, que se prepararan porque DIOS vendría a juzgar 
y el diluvio se acercaba. Noé mismo era un monumento, una señal monumental que deberían haber 
atendido. Solo mirar a Noé, su presencia y sus palabras, deberían haber sido una señal enorme para 
ellos de que el peligro estaba viniendo. 
 
Entonces, ¿qué otra señal estaban buscando? El simple hecho de que Noé estuviera allí advirtiéndoles 
de que el peligro estaba viniendo era suficiente para que hubieran escuchado, se arrepintieran y 
salvaran sus vidas. NÚMERO 2: La construcción del arca, esa monumental arca por sí misma, era una 
señal de que el peligro estaba llegando, el juicio se acercaba, la muerte venía. Por favor prepárense, 
cambien su rumbo. 
 
Y dice que en esta era también, el mero hecho de que yo haya aparecido en la tierra anunciando que 
EL MESÍAS VIENE y comenzando a juzgar naciones debería ser una señal suficiente de que el peligro 
está viniendo a golpear esta tierra. El juicio está viniendo. Además, el hecho de que yo haya aparecido 
en la faz de la tierra anunciando que EL MESÍAS VIENE debería ser una señal monumental para todos 
en esta generación de que deben arrepentirse y preparar el camino. El simple hecho de que yo haya 
llegado debería ser suficiente. Y las acciones como las de Noé, como la construcción del arca y las 
acciones de este tiempo los paralíticos caminando, los ciegos viendo, los terremotos, las colisiones de 
estrellas neutrales, ordenando lluvias deberían ser una advertencia. Lluvias que recientemente 
ocurrieron en Francia, Brasil, Italia, Corea del Sur, Taiwán. Las acciones de este tipo, el avivamiento, 
también deberían decirte que el peligro está viniendo. Así que no puedes alegar que no hay señales 
visibles o físicas de que el peligro está viniendo. Esto es serio, muy serio. 
 
La vida diaria los cegó, viviendo de manera normal y cómoda. EL SEÑOR, al decir que estaban 
comiendo, bebiendo y dándose en matrimonio, está hablando de Marcos capítulo 8, versículos 35 al 
36. Dice: "¿De qué le sirve a un hombre ganar el mundo entero si pierde su alma en el lago de fuego?" 
EL SEÑOR está advirtiendo que tengan cuidado con esta comodidad que todos persiguen ahora en la 
tierra. 
 
Todos quieren estar cómodos, comiendo, bebiendo, casándose y dándose en matrimonio. El mismo 
creador del matrimonio está hablando de esta manera sobre el matrimonio. Pero tengan cuidado. Los 
malvados fueron destruidos en los días de Noé y los justos fueron liberados. Esto es serio y les hablo 
en un momento como este, cuando Hanukkah y Navidad coinciden. Es uno de los momentos más 
raros cuando puedes decir "Hanukkah Sameaj" o "Hanukkah Tovah" y al mismo tiempo decir "Feliz 
Navidad" o "Bendecida Navidad". Las dos coinciden hoy. Hanukkah, el milagro de la luz. 
 
Recuerda la revuelta de los Macabeos y la Navidad hoy, y DIOS está advirtiendo que este sentimiento 
de seguridad que ves ahora en la tierra, esta sensación de estar seguros y tranquilos, todas las 
personas haciendo lo mismo en la tierra, comiendo, bebiendo y casándose, no viendo ninguna señal 
física de peligro o catástrofe que está por venir. 
 
EL SEÑOR dice que no hay nada más mortal que vivir de esta manera, como lo hace esta generación 
ahora, especialmente hoy, comiendo, bebiendo y casándose. Y es obvio que si tuvieras la oportunidad, 
que realmente nadie tiene, pero si tuvieras la oportunidad de entrevistar a las personas que perecieron 
en los días de Noé, te lo explicarían muy bien. Te dirían que este comer, beber, bailar y casarse, esta 
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vida normal, cuando llega el juicio de DIOS, ese juicio pone fin a todo. Esa llamada vida normal 
finalmente llega a su fin. Nunca vuelve a ser lo mismo. 
 
EL SEÑOR está diciendo que en Daniel capítulo 2, versículos 44 y 45, la roca que vino y aplastó la 
estatua. Ese es el juicio que viene y la destruye totalmente. No queda nada. Esta vida normal que ves 
hoy, comiendo, celebrando, bebiendo e inmoralidad. Hoy me dieron un reporte de este vecindario 
donde estamos, que las personas estaban ebrias. 
 
Casi todos estaban ebrios, cruzando las calles, algunos siendo ayudados a cruzar. Un vehículo los 
golpeó. Ancianos, jóvenes, y vestidos de manera inapropiada, prácticamente desnudos. Fue muy malo. 
Me dijeron que este tipo de vida es muy dañina, donde todo el mundo se sumerge en la celebración, sin 
temor de que pueda ocurrir un peligro. EL MESÍAS PUEDE LLEGAR. ÉL dice: "Es demasiado mortal". 
EL MESÍAS VIENE. EL MESÍAS VIENE. Y aquellos que están alerta deben prepararse, especialmente 
en un día como este, cuando todos están absortos, ahogados en comer, beber y bailar. Este es el 
momento en que debes estar más alerta porque comienzas a entender que este es el momento en que 
cualquier cosa puede suceder. Este es el momento en que EL SEÑOR, tu DIOS, puede llegar. 
 
Hoy, incluso los cristianos se han comprometido, han caído en la bebida, la inmoralidad, la muerte y en 
actos de maldad. Entonces en Daniel, en el capítulo 7, a partir del versículo 13, dice lo siguiente: 
En mi visión durante la noche, miré, y delante de mí estaba uno como un hijo de hombre, viniendo con 
las nubes del cielo. Se acercó al Anciano de Días y fue llevado a su presencia. Se le dio autoridad, 
gloria y poder soberano, y todas las naciones y pueblos de toda lengua lo adoraron. Su dominio es un 
dominio eterno que no pasará, y su Reino es uno que nunca será destruido. 
 
➢ ÉL vio su venida, que regresara cuando las personas se sientan seguras. Este es un mensaje 

muy serio, bendecido pueblo.  
 
EL SEÑOR está diciendo en el libro de Santiago, capítulo 4, versículos 13 y 14, lo siguiente: 
donde EL SEÑOR advirtió muy, muy seriamente. Bendecido pueblo, EL SEÑOR advirtió que el juez 
está a la puerta. En cualquier momento podría abrir la puerta y salir. El juez está a la puerta. En 
cualquier momento podría salir. 
 
En Santiago, capítulo 4, versículos 13 al 14, esto es lo que EL SEÑOR está advirtiendo. 
 
Ahora escuchen, ustedes que dicen: "Hoy o mañana iremos a esta o aquella ciudad, pasaremos un año 
allí, haremos negocios y ganaremos dinero". ¿Por qué? No saben lo que sucederá mañana. ¿Qué es su 
vida? Son como una neblina que aparece por un momento y luego se desvanece. Deberían decir: "Si es 
la voluntad del Señor, viviremos y haremos esto o aquello”. 
 
➢ Eso es muy serio. Está diciendo aquí que las personas se sienten seguras, y de repente la 

destrucción las golpeará. Cuando se sientan más seguras, la destrucción los golpeará. 
 
Vemos que EL SEÑOR está pidiendo a la Iglesia hoy que recuerde que incluso en una ocasión como 
esta, cuando el Ángel vino a anunciar que EL CRISTO había nacido, que EL CRISTO había llegado, 
solo vino a aquellos que lo estaban esperando, aquellos que estaban preparados, aquellos que habían 
mantenido una vigilia nocturna, los pastores. Y recordamos la historia, el testimonio de Simeón en el 
templo DEL SEÑOR. Le había sido prometido que no moriría hasta que viera al CRISTO, EL SEÑOR. 
Así que diariamente iba allí observando, vigilando, cada vez que un niño nacía, verificando, esperando, 
hasta el día en que recibió AL MESÍAS. Y cuando lo vio, dijo: "Señor, ahora puedes despedir a tu 
siervo”. 
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➢ Y EL SEÑOR dice que el tipo de obediencia que necesitas ahora es el tipo de obediencia que 

tuvo Abraham, en la que se le dijo que EL MESÍAS vendría de su hijo Isaac. Pero luego EL 
SEÑOR le ordenó llevar a Isaac y sacrificarlo. Simplemente obedeció, no cuestionó. Ese es el 
tipo de obediencia que necesitas ahora para entrar en El Reino de DIOS. Para que seas 
liberado, este mundo necesita someterse, obedecer el plan de DIOS, someterse al plan de 
DIOS. 

 
Así fue como vino nuestra liberación, porque Abraham obedeció y luego apareció el carnero atrapado 
por sus cuernos en el matorral. Pero todo comenzó con la obediencia. Así que las palabras que les dejo 
hoy son las siguientes: En un día como este, deben tener mucho cuidado. EL MESÍAS VIENE. Las 
palabras que les dejo son: 1) preparación , 2) estar listos, 3) preparado, 4) vigilante, 5) orar. 
Como dice en Mateo 24:20. 6) somos muchos los que miramos hacia arriba, con un enfoque 
celestial, 7) estén alerta, 8) constantemente vigilante. Estas son las palabras que les dejo en un día 
como este, bendecido pueblo, un día en el que todo el mundo ha elegido sumergirse en el pecado. 
 
EL SEÑOR dice que la razón por la que decidió hacer que el día y la hora sean desconocidos es para 
mantener a las personas alertas, mantener a los cristianos alertas. Cuando algo está suspendido, está 
en suspenso, siempre lo estarás esperando, con ansiedad y entusiasmo. Gran expectativa, estando en 
guardia con ansiedad, como se ve en Filipenses, capítulo 3, versículos 20 y 21, donde esperamos 
ansiosamente un Salvador. Y EL SEÑOR dice que, sí, CRISTO es digno, ÉL es digno de toda espera. 
¿Por qué? Porque vino, en Isaías 53 y murió por nosotros, y trajo la muerte sustituta. JESÚS vino al 
mundo muy puro, inocente y sin pecado. Por eso ÉL es digno de nuestra espera. 
 
Él es digno de nuestra preparación, vigilancia, oración, estar atentos, mirando hacia el cielo. Porque 
JESÚS vino a este mundo vulnerable. Se hizo vulnerable para ser sacrificado aquí. ¿Por qué es digno 
de nuestra espera de calidad? Porque JESÚS no tenía belleza ni esplendor mundanos para atraernos a 
ÉL. Realmente dejó todo y pagó un precio enorme. Él es digno de nuestra espera porque fue 
despreciado, rechazado, sufrió mucho. 
 
ÉL estuvo lleno de dolor, fue consumido por la aflicción, fue herido severamente. Porque cargó nuestras 
transgresiones, llevó nuestro pecado e iniquidad. Porque fue aplastado por nuestra causa, fue oprimido, 
golpeado, herido y afligido. Sufrió en silencio, sin quejarse. Él es realmente digno de nuestra espera. 
Fue cortado de los vivientes. Fue enterrado en una tumba prestada. Fue asignado a una tumba entre 
los malvados. Sin embargo, Él era justo, santo y sin pecado. Fue llevado al matadero como un cordero, 
sin decir una palabra. No se encontró violencia en su boca. No tenía pecado. No tenía engaño. 
 
Ciertamente, JESÚS es digno de nuestra espera y, por lo tanto, preparación, vigilancia, oración, mirar 
hacia el cielo, enfocarse en el cielo, estar en guardia. Esto es lo que debería caracterizar la vida de un 
creyente cristiano en un día como este. 
 
¡EL MESÍAS VIENE! 
 
 
ORACIÓN DE SALVACIÓN: 
 
Aquellos que quieran recibir a JESÚS, repitan después de mí mientras cierro esto: 
 
PODEROSO SEÑOR JESÚS. SEÑOR, esta noche vengo ante ti con humildad y gratitud, porque 
sufriste millones de aflicciones por mí. Pero SEÑOR, viniste inocente y puro a cargar con nuestro 



 

 13 de 13 

pecado e impureza, que viniste vulnerable y, sin embargo, eres el Rey de la creación, que no tenías 
esplendor mundano, ni belleza para atraernos a ti. Y sin embargo, eres la Rosa de Sarón, el Lirio de los 
Valles, fuiste despreciado, rechazado, sufriste, lleno de dolor, consumido por la aflicción, herido. Te 
agradezco, JESÚS, por pagar mi precio. Y hoy te recibo en mi corazón como mi SEÑOR y SALVADOR. 
Y te pido, mi SEÑOR, que perdones mis pecados y me mantengas vigilante y alerta hasta el día en que 
vengas y me lleves a la Gloria. SEÑOR, ungeme con EL ESPÍRITU SANTO y establece tu palabra en 
mi corazón y úsame para alcanzar a más personas y mantenerlas alertas contra los engaños del 
mundo. EN EL NOMBRE PODEROSO DE JESÚS, soy nacido de nuevo. Amén. Gracias. 
 
EL MESÍAS VIENE. 

 
Toda raba havarim, Hag Sameaj, Hanukkah Tovah. 
 

 

 

 

 

ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/RNVJlwCghLk?si=QFFWuqwSIcxU8Sc- 
 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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